

Les tomlainois Philippe et Anthony Martin ont participé hier sur France 3 à l'émission de Cyrille Feraud "Personne n'y avait pensé". Et ils se sont très bien comportés puisqu'ils ont gagné ! L'animateur les a gentiment chambrés tous les deux, car Philippe est le père d'Anthony, parce qu'ils sont costauds tous les deux, parce que Philippe est pompier professionnel alors qu' Anthony prépare le concours de...pompier ! En tous cas, Tomblaine a été bien représenté ! Vous pouvez revoir l'émission en streaming. Et comme ils ont gagné hier soir, ils participent à nouveau à ce jeu ce soir à 16h50 sur France 3.

